

ABSTRAK

Ellysia Zamia Martyas (1520210118) dengan Judul “Analisis Jual Beli Padi Dengan Sistem Tebasan (Uang Panjar) Sebagai Upaya Meningkatkan Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus Para Petani Dan Penebas Di Desa Kirig Kec. Mejobo Kab. Kudus). Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah (ES) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kesesuaian praktik jual beli padi menggunakan sistem tebasan (panjar) sebagai upaya meningkatkan ekonomi masyarakat. Penelitian ini membahas tentang: (1) pelaksanaan penjualan padi dengan sistem panjar praktek jual beli tebasan di Desa Kirig Mejobo Kudus, (2) dampak ekonomis dengan sistem panjar praktek jual beli menggunakan sistem tebasan.

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*field research*) dan pendekatan penelitian kualitatif. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode pengumpulan data berupa observasi, dokumentasi dan wawancara yang diperoleh dari informan. Dan analisis datanya menggunakan teknik analisis model Milles dan Huberman, meliputi: pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini sebagai berikut: (1) praktik jual beli tebasan di Desa Kirig Mejobo ada 3 yaitu jual beli tebasan secara kontrak, jual beli tebasan tidak sesuai kontrak, dan jual beli tebasan gagal kontrak. (2) Dampak ekonomis petani melakukan jual beli menggunakan sistem tebasan ada 2 yaitu: a) dampak positif Mempermudah para petani dalam transaksi jual beli hasil panen (padi), Konsep jual beli lebih praktis dan Bagi penebas bisa memberikan harga lebih kepada calon pembeli berikutnya , b) dampak negatifnya yaitu Tidak seimbang antara pendapatan dan pengeluaran petani sehingga menyebabkan penurunan kesejahteraan bagi petani dan Pendapatan yang diterima petani tidak sesuai dengan jeri payah petani dalam mengelola padi hingga masa penebasan.

Kata Kunci: *Ekonomi Islam, Fiqh Muamalah, Jual Beli Dalam Islam, Jual Beli Tebasan dalam Islam, Desa Kirig Mejobo*